

全国大会出場チーム紹介

第1回全国ママさん冬季大会

H23.12.2~5 福岡県

出場チーム：COCO（岐阜）

2日目の全国大会出場。大会の雰囲気はわかっているつもりでしたが、開会式が始まると全身に力が入り入場行進の手足がバラバラ……和やかに楽しくできた交流試合。予選1日目の山形県との試合ではフルセットの末敗北、気を取り直し、宮城県にストレート勝ち。予選2日目は1勝1敗で終了しました。

福岡での4日間、家庭を離れチームメンバーと楽しく過ごすことができ、試合もとても記憶に残るものとなりました。多くの方々のサポートを頂き、良い経験をさせて頂いたことに感謝します。（多和田小百合さん）



第23回全国いそじ大会

H23.11.8~10 千葉県

出場チーム：絆（岐阜）

皆、50過ぎのおばさんですが、大会では学生に戻った様にキラキラと輝いていました。

大好きなバレーを素敵な仲間と楽しむことが出来るのも、日頃から協力してくれる家族と応援してくださる方々のおかげです。感謝を忘れないで、もっとレベルアップ出来る様に皆で力を合わせ、これからもボールを追い続けます。
(間宮のぞみさん)



出場チーム：HANDS V.C（岐阜）

チーム結成3年目に念願の全国大会出場。五十路になっても夢は実現するものだと確信しました。東日本大震災で千葉県も被害を受け、体育館も復旧作業の末開催に間に合ったと聞きました。関係者の方々のご尽力に感謝し思いっきりプレーすることができ感激しました。予選大会をフルセットで勝ち、準決勝は京都に惜敗し3位になりましたが、生涯忘ることのない3日間となりました。
(佐藤ひとみさん)



第16回全国ことぶき大会

H23.10.21~23 沖縄県

出場チーム：タンテ（東濃）

ことぶき・おふくの92チームの選手団の自信に満ち溢れた開会式、歓迎アトラクションに感激。

2日間を通じ4戦全勝という土産、体育館を後にする時の汗と涙のスタッフとのハイタッチ。忘れません、この感動。おふく(70歳上)で、このチーム全員で参加し夢と感動をもう一度と誓いました。
(原田鈴子さん)



出場チーム：かがり火（岐阜）

開会式の選手の誘導、試合進行、審判員の態度に至る迄指導され、役員の笑顔での接待に感動しました。チーム全員が参加することができ、自分達の持てる力が発揮できた試合で、想い出に残る楽しい大会になりました。

長年バレーボールを続けている選手の大会で、レベルが高いく感じました。
(澤田弘枝さん)



今年度、三重県において開催予定でした「全国ママさんバレーボール大会」は、3月の東日本大震災の影響により中止となりましたが、8/17~18に三重県営サンアリーナにおいて「東海交流バレーボール大会」が開催され、岐阜県予選大会で勝ち進んだ上位8チームが出場しました。

東海大会出場チーム紹介

第38回東海家庭婦人バレーボール大会 H23.10.16 三重県

◎ 優勝: KAYOクラブ(岐阜)

私達は、純粋にバレーボールが好きな仲間が集まり、家族や支えて下さる方々に感謝し日々練習に取り組んでいます。本大会も連覇を目指し、心KAYO(かよう)プレーで優勝できました。これからも更に上を目指し”記録”ではなく”記憶”に残るチームを目指します。（南谷利恵さん）



◎ 出場: 池田クラブ(西濃)

前回成績が悪かったので、今年こそは頑張りたいと試合に望みましたが、年々、他県もレベルアップしており、自分達の力が出せないまま終わってしまいました。来年は1からやり直して、どの試合も100%の力が発揮できる様、メンタル面も強化しなくてはと思いました。（野村美千代さん）

第19回東海いそじ大会

H23.11.6 岐阜県関市総合体育館

◎ パワフル(岐阜)



◎ FRIEND(岐阜)



◎ ピース(東濃)



◎ ひだサンガ(飛騨)



第10回コカ・コーラセントラルジャパンカップ 愛知 岐阜 三重 決勝大会

H23.12.18 岐阜県関市総合体育館

◎ 優勝: LIBERTA (岐阜)



◎ 敢闘賞: 下呂さつき(飛騨)



第14回東海ことぶき大会

H23.8.27 愛知県豊橋市総合体育館

<出場チーム>

- ◆KAYO・K(岐阜)
- ◆こぶし(岐阜)
- ◆GOGOクラブ(岐阜)
- ◆紅葉(岐阜)
- ◆おおがきさつき(西濃)
- ◆可茂フラワー(可茂)
- ◆ミッキー(東濃)

東海交流バレーボール大会

H23.8.17~18 三重県営サンアリーナ

<出場チーム>

- ◆KANNA(岐阜)
- ◆那加ークラブ(岐阜)
- ◆新星クラブ(西濃)
- ◆高田クラブ(西濃)
- ◆鳳クラブ(中濃)
- ◆ひまわり(東濃)
- ◆ベガ(東濃)
- ◆HMC(飛騨)

バレーボール教室開催 ★指導普及委員会★

「オリジナルバレーボール教室」は、中濃地区をスタートしてから今年で5回目を迎える、県下6地区を順次実施してきましたが、来年24年度の岐阜地区で1巡した形となります。「身近な練習方法」を軸とした内容の教室は、お蔭様でどの地区からも大変好評をいただいております。

今後も家婦連の力を結集し取り組んでまいります。（清水博子さん）

H23.6.12に東濃地区 駄知体育館 70名参加！

